

Foto: Corbis



Fach realiza relevo de su personal antártico

La Dotación Antártica 2025 de la Fuerza Aérea de Chile, liderada por el comandante de Grupo (DA) Claudio Fica, ya se encuentra en la Base Presidente Eduardo Frei para desempeñar durante un año tareas propias de la institución en dicho continente, luego del relevo, el pasado 17 de noviembre, de la Dotación Antártica 2024, encabezada por el comandante de Grupo (A) Fernando Fontt, la que a su vez arribó a la Base Aérea Chabunco en Punta Arenas. Al día siguiente, participaron en una ceremonia presidida por el jefe del Estado Mayor de la IV^a Brigada Aérea, coronel Héctor Vergara, donde se les dio una cálida bienvenida y, simultáneamente, una despedida oficial. Durante la actividad, se les entregó una distinción en reconocimiento a su labor antes de que los aviadores militares regresaran a sus respectivos hogares tras un año en la Antártica, donde pusieron a prueba su resiliencia y capacidades.